



ESTUDIO QS

**La Usal, la única universidad de Castilla y León entre las 650 mejores del mundo**

■ La Universidad de Salamanca (Usal) es la única institución académica de Castilla y León que aparece en el estudio de las mejores 650 universidades del mundo, según el ranking Quacquarelli Symonds (QS) que se conoció ayer.

La entidad salmantina logra su mejores resultados en Arte y Humanidades, donde ocupa el puesto 207, y dentro de este apartado, su mejor ranking (101-150), lo alcanza en Lenguas Modernas, por delante de Lingüística (151-200) y de Lengua y Literatura Inglesa (201-250). En el informe se destaca que la amplia gama de bibliotecas, doctorados y másters de la Usal.